

# SSKS 風の子便り

ひといぼっちの障害者をなくそう

2022年 1月号

目次

- ☆新年の挨拶（会長）……………2
- ☆新年の抱負（メンバー&職員）…3~5
- ☆工房ぶらす……………6~7
- ☆夕会報告……………8~9
- ☆活動報告……………10~11
- ☆懐かしのアルバム……………12
- ☆つぶやき
  - ・2021年を振り返る（仲宏治）…13
  - ・感謝（広瀬依生）……………14
  - ・晴海に行って来た（柳川敬事）…15
- ☆風の子水先案内……………16~17
- ☆カレンダー売上報告……………18
- ☆賛助会のお礼・所長のため息…19
- ☆ギャラリー風の子……………20

冬晴れの暖かい  
ある日の午後、だ  
んなとぶらり、と  
ある公園へ。観覧  
車もとまっいて  
ひとけもまばら。  
のどかで静かで  
のんびりとした  
十二月の一景。



～ 新年おめでとうございます ～

皆様におかれましては、コロナ禍の今どのようにお過ごしのことかと案じています。

今年こそ2年間のコロナウイルスのトンネルから抜けてボランティアの方々とふれあいの場を持ちますようにと願っています。

風の子会は昨年3月に平成ビルに引っ越しとコロナ禍で大変な1年でしたが、風の子会一同揃って新しい年を迎えることができました。

実習所では手漉きはがきに力を入れ、心を込めたはがきです。ご興味がありましたら実習所までご連絡ください。

また風の子便りも一部カラーになりました。中身の濃い風の子便りが読者の皆様にお届けしますように心掛けております。

風の子会は常に皆様に支えられていますことを感謝の気持ちでいっぱいです。

皆様にとってご健康と毎日が穏やかな一年でありますようにと祈っております。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

理事長 田中あけみ



## 新年の抱負①（メンバー・職員）

はがきをたくさんつくりたいです。内職もやりたいです。

朝生孝之

麻雀が強くなりたい。

太田稔

現在の健康を維持すること。  
コロナが終息したら遠出がしたい。

小熊健

「俺は、俺の責務を全うする！！」

小野塚航

パソコンを上達したい。パソコン機能を覚えて人の役に立つようになりたい。

掛橋竜也

和紙の作った葉書の整える作業とか、内職とか、会報の仕事をした  
いです。コロナウイルスの感染とかオミクロン株が早く終わった  
ら、クラブ活動とか、遠い所へお出かけしてみたいです。

斉藤臣一

①今年の目標は、今度こそ必ず区民祭りに出たいです。自分がやって  
見たいのは、古本屋さんを開きたいです。お客さん達にいっぱい本  
を買って貰いたいです。

②時間があったら工房の皆さん『島田』に和紙ハガキを。1回手伝い  
たいです。

③今年も活動報告を頑張りたと思います。

島田龍司

## 新年の抱負②（メンバー・職員）

僕の今年の抱負は、健康に注意しながら、今行っているイラストレーターで絵を、職員の石黒さんに教わりながら沢山の絵を描いていきたいと思しますので、今年もどうぞよろしくお願いします。

田中聡

ぎゅうにゅうパックをやりたいです。ないしょくをやりたいです。

野田広一

『風の子会』が、他の会社と比べてどんな位置にいるかを知りたい。  
『風の子会』が、他の会社にとって影響はあるのか？  
職員とアルバイトが存在するが、給与はどうなるか。

信高正義

私の目標は、自分が思っている事を職員さんに言えるように頑張りたいです。

今年も体調管理を頑張りたいと思います。

もっとパソコンを早くなっていろんな人に教えて役立ちたいので頑張りたいです。職員さん、メンバーさん、今年もよろしくお願いします。

広瀬依生

頑張る

福島基予子

今年も無病息災で過ごしたい、過ごせれば他は望みません。

三木直人

今年、やりたいことは兄と買い物に行く。魚屋さんに行きたい。カツオのたたきを買いに行きたい。鮭の切り身も買いたい。鮭のクリームシチューを兄に作ってもらいたい。スマホも買いに行きたい。

柳川敬事

## 新年の抱負③（メンバー・職員）

2年前からコロナ禍なので感染しないように気を付けたい！  
健康に気を付けたい！パソコンで色々な事をしたい！

Yuki

健康的に痩せて、ダンディーな所長を目指す！

岡本裕介

すこやかに、たおやかに過ごせますように。

石黒由里永

腰痛撃退！！身体作りの1年に。5キロ痩せたら嬉しいな・・・

木村智宏

私は工房で手漉きハガキを作っています。初めて約10ヶ月  
になります。段々上手くはなっていますが、まだまだです。今  
年は完成度を高めた手漉きハガキを作りたいと思っています。

古池久男

健康第一！！

小林宏幸

疫病退散 感染予防

沼口奈智

健康に気をつけて（太らないように）  
心を穏やかに（怒りすぎないように）  
笑顔をたくさん（❤️❤️❤�）

平沼実華

今年こそは1日1回の運動を心がけ、健康にすごしていきたいです。

星野ひろみ



## 工房ぱらす

廣瀬 依生

12月7日（火）城南島に行きました。午後に行ったけど車がいろんなトラックがあって運転手からの信号機を待っているトラックがいて信号機が見えなくて運転手の小林さんがかわいそうだと思います。午後から天気が晴れて海辺からの景色は、レインボーブリッジなどが見えました。芝生の所にいっぱい野良猫がいて人に慣れている猫がいて写真を撮りました。バーベキューができる場所を歩いてコロナが収まって落ち着いたときに風の子のメンバーさんや職員さん、ボランティアさんで行きたいなと思いました。



星野さん、石黒さん、小林さん  
メンバー小熊さん、私

飛行機ニャー！  
初めてみたニャー



景色いいけど曇ったニャー  
でも綺麗だからよしニャー♪



12月27日（月）防災食の整理  
毎月二回アルファ米の調理と試食の訓練を行っています。新しく購入したアルファ米の検品と整理を工房の皆で行いました。

アルファ米の検品をし  
ている野田さん



12月25日（土）クリスマス会の始まる前にプログラムに斉藤さんがサンタの絵を描いてくれました。〔クリスマス会の詳細は活動報告にて〕

絵が得意な斉藤さん  
絵を頼みたい方は、  
ぜひ斉藤さんに!!!



#### 《今月のハガキの売り上げ》

第一生命保険株式会社様が600枚と昔からのボランティアさんの小西雅子様が100枚ご購入して頂きました。こんなに売ることが出来て本当に嬉しかったです。来年は、ハガキの販売先をたくさん増やして多く人に買ってもらいたいと思います。

2022年 1月は、新しい内職と MIM-NANO マルシェに物品販売などがあります。

皆さんは、内職が好きで新しい内職が来るので楽しみとわくわく感があってその気持ち伝わって私も気持ちが不安より楽しみの方が強いです。工房の皆さんと頑張りたいたいと思います。

工房の皆さんのやる気があるので楽しみながら丁寧に作業をしたいと思っています。

とてもやる気マンマンです。  
この様な写真で伝わりますね





# 夕会報告

## 12月一回目の夕会報告

日 時：12月11日 13時30分—16時  
司 会：太田  
書 記：小林  
補助職員：石黒  
議 題：①前回から引き続き1人で散歩に行くのはどうか？  
②初詣に行くか？  
③クリスマス会についての報告

決議事項：①について…1人でも複数でもメンバーが自由に決めればよい。但し職員は2人以上付くことになった。  
②について…今年の初詣は中止になった。  
③について…クリスマス会は夕会后、3時から4時の1時間。会費500円でケーキを食べて、ビンゴゲーム大会をすることになった。

### みんなの意見

①について…三木：行きたい所がバラバラなのでみんなの行きたい所に行くのは賛成。沼口…1人で動くのは贅沢ではないので、我慢せず好きな所に行きたい。斉藤、朝生：1人では寂しい。小野塚：一人はつまらない。島田：メンバー1人に対して職員2人以上など

②について…小熊：オミクロン株の感染状況が分かるまで様子を見た方がよい。三木：大人数ではなく1人ないし小人数で散歩のついでにいくのは良いのではないか。井出：時期を外して行けばよい。太田：今年は中止で散歩でも行かない方がよい等

③について…小林から、クリスマス会の概要が説明された。



報告者：メンバー 小熊 健

12月11日  
の夕会の様子

## 12月二回目の夕会報告

日時：12月25日 13時15分—13時45分

司会：太田

補助職員：石黒

書記：岡本

議題：①寄付で頂いたマスクを、職員とメンバーでもらって欲しい。  
②企画から、カラーページを2ページ増やしたい。  
③1月の夕会日程の確認。

### 決議事項

- ①について…職員、メンバーで6個ずつもらうことになった。
- ②について…1月号から2ページ、カラーページが増えることになった。
- ③について…1月の夕会は、司会が島田、補助職員は小林で開かれることを確認。

### 経過

- ①について…最初に、井出から寄付でマスクを129箱もらった、たくさんあるので皆さんで貰ってもらえますか？という提案があり全員賛成で今日から配布することに決定。
- ②について…企画を代表して、田中から、現在表紙と裏表紙がカラー印刷になっているが、見やすいと大評判である。見栄えも良くイラストレーターを始めていることから、カラーの方がメンバーのやる気も出ると思うので2ページ増やしたいという提案があった。
- ②についての「賛成意見」三木：もっと読んでくれるようになると思うので賛成。会長：カラーにしてからボランティアの評判も良いので賛成。掛橋：興味をもらえれば賛成。信高：白黒だと渡されてもゴミ箱に捨てられてしまうのでカラーの方が良い。島田：同級生に聞いたら評判が良いので賛成。岡本（明）：今はどこもカラーなのでカラー化は賛成。カラーはセンスが問われるので頑張って欲しい。  
「反対意見」齊藤：お金がかかるので反対。

報告者：メンバー 小熊 健



司会の太田さんと石黒さん、  
相談中



## 活動報告 12月1日から12月28日まで

メンバー 島田龍司

①11月30日、メンバーと職員の7人で増上寺に散歩に行きました。

②12月1日、メンバーと職員の6人で上野に散歩に行きました。

③12月3日、メンバーと職員の2人でお台場に散歩に行きました。

何が出たのかな？

④12月4日、企画会議をしました。議題はカレンダー販売の1次売り上げの事について話し合いをしました。皆の意見を聞いた結果、締め切り期間が長すぎると言う意見が多かったので、今度から締め切り日をなるべく早めにしようと話し合いました。他にも1月号から6月号までの記事分担についても話し合いを行いました。



⑤12月6日、メンバーと職員の4人で神宮外苑に散歩に行きました。

⑥12月7日、メンバーと職員の5人で城南島に散歩に行きました。

⑦12月10日、メンバーと職員の4人で晴海客船ターミナルに行きました。

銀杏の葉っぱがキレイですね。





⑧12月13日、メンバーと職員の7人で旧安田庭園に散歩に行きました。

⑨12月15日、メンバーと職員の5人で葛西臨海公園に散歩に行きました。

⑩12月18日、企画会議をしました。議題はカレンダーの売上げの報告について話し合いをしました。去年よりも今年の売上げ

の方がアップしました。去年と去年は新型コロナウイルスが治まらないので、2年連続で営業に行けませんでした。来年こそは営業でお客さん達に会える事を楽しみにしております。

⑪12月25日、クリスマス会をしました。メンバーやボランティアさんから、頂いたお菓子を皆さんで美味しく食べました。その後、景品を賭けたビンゴ大会を行いました。1回戦目と2回戦目共に何人かはリーチがありましたけど、自分はビンゴになりませんでした。とても楽しかったです。また、今年も出来たらやりたいと思います。



数字はなんだろう？

12月25日

1995年8月10日第三種郵便物認可（毎週一回水曜発行）  
2022年1月13日発行SSKS増刊通巻第8389号 風の子便り



## 風の子・なつかしのアルバム



昭和55年に「初代ハンディキャブ」を日本青年奉仕協会より頂きました。  
この写真は昭和56年秋、市ヶ谷日傷会館での合宿の時の写真です。  
みんな青春真っ只中で本当に若いね！

yuki



ひとりぼっちの障害者をなくそう！⑫



## 2021年を振り返る

仲宏治

2021年もコロナで自粛続きで、友人との飲み会、野球観戦、風の子へ行くことなど出来ず、人と人とのつながりが希薄に成りとてもつまらない1年であった。しかし明るいニュースもあった。海外では、大谷選手がリアル二刀流で活躍し、アメリカンリーグでMVPに輝いた。

夏のオリンピックでは、サムライジャパンが金メダルを取った。そして国内ではプロ野球セントラルリーグのヤクルトが6年ぶりに優勝した。日本シリーズでは、オリックスと素晴らしい戦いをして20年ぶりに日本一に輝いた。久しぶりにセントラルリーグに優勝旗が帰ってきた。ヤクルトスワローズファンにとっては、最高の1年であった。

2012年、旅行で、田中君と



2022年もコロナにかからぬよう心掛けていきたいと思う。そしてまた、風の子の皆さんと楽しい時間を共有したいと思っています。



## 感謝

メンバー 廣瀬 依生

私は、江東区墨東特別支援学校に小学一年生から高等部卒業まで小学一年生から仲良しの友達と一緒にでした。ケンカもするときもあれば、お話をする日もありました。

小学校時代は、自分で座位や、四つ這いなどが出来ました。修学旅行に行ったり、友達とキャンプに行ったり、芋掘りやいろいろなイベントがあっただけで楽しかったです。

中学時代は、道徳の授業で「思いやりの歌」を皆で聞きました。先生のおかげで、思いやりは、とても大事ななあーと思いました。私は、心にしみるこの曲が大好きです。

体で変わったことは、小学校時代は、給食を自分で食べられたけれどだんだん体の動きがしんどくなり、座位をとることかできなくなりました。

高校時代、私は漢字検定の9級に受かりました。先生の熱意もあって頑張る事ができました。最後の文化祭「墨東祭」の劇では「スタンドバイミー ドラえもん」のしずかちゃんの役をやりました。しずかちゃんになりきって絢香の「にじいろ」を歌いました。皆で歌った「ひまわりの約束」は今でも聞くと涙が出そうな感じです。高校では実習がありました。その時に先生が頑張って風の子会を探してくれました。

私が初めて風の子会に来た時に、メンバーさんから「感謝しています」「また来てくださいね」などの暖かい言葉をかけて頂き「また来たい、通いたいなあ」と思いました。最初は、不安や心配などもありましたが、職員さんが優しく安心して、今年で4年目になります。迷うこともありますが、職員さんに遠慮なく言えるように頑張りたいです。暖かく見守ってください。宜しくお願い致します。

小学1年生



二年生の写真  
やんちゃん私





## 『晴海客船ターミナルへ行って来た。』

12月10日金曜日、メンバーの掛橋さんと散歩に行った。付き添いは風の子会職員さんの岡本さんと小林さんだ。場所は晴海客船ターミナルだ。前から行きたいと思った。

平成ビルから見える三角形ビルだ。ターミナルに掛橋さんと一緒に入った。職員さんの小林さんが警備員に風の子会の事を説明していた。警備員さんの許可をもらって車は駐車場に止めさせてもらった。中は広かった。壁に小学生の書いた字がたくさん飾ってあった。クリスマスの飾りも少しあった。外に出て掛橋さんとヒーローポーズをして写真撮った。屋上に行った。ターミナルの色は赤だと思ったらオレンジだった。いい景色だった。また行きたい。

メンバー柳川 敬事



風の子会メンバー柳川 敬事と掛橋さん。

風の子会職員の小林さん、3人あわせて、トリプルK



## ☆ 風の子水先案内 ☆

～ 2021年12月の出来事 ～

### ・今月の運営委員会

#### ○コロナ対応、経過と報告

・インフルエンザ予防接種を11月16日と19日に行った。

・第3回コロナワクチン施設巡回接種の計画がある。

・10月に決めたコロナ対策

【アルコール消毒、換気、密を防ぐ等の徹底／風の子の行事、営業等の自粛】

【メンバー、職員の発熱時の対応策の確認／職員の毎週PCR検査実施継続】

を3月まで延長することにした。

・室内換気対策と、その影響による室温低下防止をどう両立させていくか、議論した。→室内の二酸化炭素濃度は650ppm以下を目標とし、暖房等で室温を維持しながら換気を徹底する。

・年明けにメンバー全員PCR検査をすることにした。

（1月4日に実施。結果は全員陰性）

#### ○防災関連報告

・26名分の備蓄品が1週間分ストックされている。

・乾電池の管理を徹底する。

・災害伝言ダイヤルを有効利用するべく、実際に使えるか試してみる。

○現在利用しているキャブの駐車場が取り壊されるので、他の駐車場と契約した。

○キャブの任意保険を変更した。

## ・お散歩つづくよどこまでも

### 上野で西郷さんと(12月1日)



→11月から散歩を少しずつ再開している。上野や神宮、城南島など、キャブで30分圏内の場所で、屋内施設には原則入らず、車内では常に換気し、アルコール消毒を心掛け、感染対策を徹底しながら少人数での散歩を楽しんでいる。外に出ればストレス発散になるし、何か新しい発見があるかもしれない。冬が進めば寒さが厳しくなって外出が難しくなってくるかもしれないので、行ける時期に可能な範囲で散歩を楽しみたい。

## ・災害伝言ダイヤルを活用してみる

→風の子活動中に大規模災害が発生したとして、メンバーの安否確認を家族に連絡しようとした際に、回線が混雑等の理由でつながりづらくなった場合の緊急連絡手段として、災害伝言ダイヤルを活用してみることにした。災害伝言ダイヤル、いわゆる『171』だ。災害当時に実際に活用できるようになるためには、何度も何度も試して慣れていくことが大切だ。毎月1日と15日は災害伝言ダイヤルをお試し利用できるので、今後利用し続けていく。



災害伝言ダイヤル録音中

文責 運営委員・小野塚



## 2021年カレンダー売り上げ報告

総売り上げ件数	22件
総売り上げ個数	120点
総売り上げ金額	175,160円



この度は、カレンダーを買って頂きありがとうございました。今回も、皆さんにお目にかかれず残念な気持ちでいっぱいです。来年は、皆さんお目にかかるのを楽しみにしております。

企画リーダー 田中 聡



ぎょうに♡うぱっく まいにょんれいについて

みなさんのおかげで、ぎょうに♡うぱっく  
が いっはいて ちりました。

いはらぬあいだ、ぎょうに♡うぱっくの

ほもろは中止します。ありがとう

ございました。ほしう、はじまるときには、

かいほうで、おしらせします。

風の子会より



## 賛助会(寄付)・物品寄付のお礼

賛助会(寄付)ありがとうございます。(12月10日～12月29日)(順不同)  
東京赤坂ロータリークラブ様 大野 誠様 武藤 金一様 三木 順子様  
鼠入 藤子様 古池 久男様 小林 宏幸様 平沼 実華様 沼口 奈智様  
岡本 明様 匿名様1名様

物品寄付ありがとうございます。(12月15日～1月12日)(順不同)  
六本木今井町親睦会様 永井 麻美子様 飯尾 裕子様 小西 雅子様  
小野田和子様

●昨年5月号で賛助会の募集を行いました。皆様からのたくさんのご寄付ありがとうございます。これまでに集まった賛助会ご寄付は以下の通りです。引き続き募集しています。よろしくお願ひします。

賛助会実績(1月12日現在) 97名 6,871,317円



## 所長のため息

読者の皆様、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。昨年はコロナの影響もあり、外出行事が出来ない一年でした。そんな中でも少人数で買い物に行ったり、散歩に行ったりと外に出ることが出来ました。

今年も新型コロナの影響がまだまだ残っていますが、今年こそは外出行事を行えるような1年になると良いですね！

### ひとりぼっちの障害者をなくそう 特定非営利活動法人・風の子会 ~定価40円~

企画編集メンバー

太田 圭子	信高 正義
太田 稔	広瀬 依生
小熊 健	三木 直人
小野塚 航	柳川 敬事
島田 龍司	幸 高史
田中 聡	

表紙デザイン：小野塚 航

編集人：【高浜生活実習所】生活介護

〒105-0022

東京都港区海岸2-6-29 平成海岸ビル5階

TEL 03(6809)4001

FAX 03(6809)4002

HP：<http://www.kazenokokai.or.jp/>

e-mail：[kazenoko@kazenokokai.or.jp](mailto:kazenoko@kazenokokai.or.jp)

発行人：障害者団体定期刊行物協会

東京都世田谷区祖師谷3-1-17

ヴェルドウラ祖師谷102



ギャラリー風の子      メンバー島田龍司

タイトル『今でも本物が表紙から出てきそうだ。』



僕の2作目は虎です。今までいろんなイラストを練習してきましたけど、一番虎の絵に近づける事が大変でした。けど、一緒に手伝って教えて下さった職員の石黒さんから何度も指摘がありましたが、丁寧に言ってくれました。ありがとうございました。また、他の作品も教えてください。お願い致します。やっていたかなり楽しかったです。

